



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 162-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional inició construcción de UGEL San Marcos

La nueva infraestructura y equipamiento de la Unidad de Gestión Educativa Local constará un millón y medio de soles.



El Gobierno Regional Cajamarca inició la construcción de la moderna infraestructura de la UGEL San Marcos, con una inversión de un millón y medio de soles, así lo dio a conocer el vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, durante la colocación de la primera piedra.

La responsabilidad política que asumió, Gregorio Santos, de crear la UGEL San Marcos y la construcción de su local institucional se cumplió en aras de fortalecer la descentralización de la educación en condiciones técnicas, académicas, administrativas y de servicios que contribuirán a la mejora de los aprendizajes de los niños y niñas.

Para mejorar la calidad educativa de nuestros niños y niñas necesitamos el aporte de nuestros maestros, ampliar el acceso educativo en el nivel inicial y secundario, capacitar a los maestros y equipar con material educativo a las instituciones educativas, indicó, Aliaga Díaz, al momento de precisar que el Gobierno Regional creó más 530 instituciones educativas iniciales y la meta hasta el 2014 es crear mil 300 nuevos centros iniciales.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Por su parte el director de la UGEL San Marcos, Manuel Espinoza, agradeció en nombre de los maestros de su provincia al presidente, Gregorio Santos Guerrero, por atender las necesidades educativas existentes en la provincia con la creación y construcción de la UGEL, entrega de material educativo a las instituciones educativas rurales y capacitación a los maestros.

A un año y medio de creación de la UGEL San Marcos logramos crear 22 nuevas instituciones educativas iniciales, se inició la construcción de la UGEL, se inauguró el moderno colegio “Pedro Gálvez” del Centro Poblado de Chuco, en las próximas semanas se iniciará la construcción de las instituciones educativas La Grama y Carboncillo.

Sé agradece su difusión
Cajamarca, 08 de julio de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA